

Münchener Merkur

02.2015

AUSSTELLUNG

Christiana Sewald zeigt Aquarelle

Dorfen – „Mediterrane Reise“ titelt eine Ausstellung im Dorfener Rathaus, bei der ab 19. Februar die Dorfener Kunstschaffende Christiana Sewald Aquarelle zeigt. Einen Großteil der Bilder hat die Malerin vor Ort im Freien gemalt, vor allem auf Reisen durch Italien. Motive aus der Provence sowie Nordafrika und der Türkei sind auch in der Ausstellung vertreten. Die Ausstellungseröffnung findet am Freitag, 20. Februar, um 19 Uhr im Rathaus statt. ar